



## **Entrevista / Mónica Sandoval Hernández (Diputada - PRI)**

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Aún me encuentro hospitalizada, que tristeza lo que estamos viviendo porque yo lo único que quería era un diálogo con el gobierno, ese inmueble (Escuela Libre de Homeopatía) tiene más de 100 años siendo hospital y actualmente hasta abril dejó de funcionar cuando llegó en nuevo gobierno y despojó a los alumnos y doctores. Ellos están desviando todo lo que dicen, que mal que el secretario Cravioto y el subsecretario Akabani estén viendo las formas de robarse los inmuebles, esa fue una donación para Tepito, por la gravedad que a veces no hay un hospital dentro de los puestos”.

<https://drive.google.com/file/d/1YjcaN-roOHxIGicenCO-uJv4K8frV3qg/view>